



国府だより

小松市立国府小学校

中辻 育代

令和6年9月30日

No 5



2学期もがんばっています！！

2学期が始まり1か月が過ぎました。暑さがおさまらない中での9月でしたが、ここにきて少し秋らしさを感じる日が見られるようになりました。今学校では10月5日(土)のスポーツフェスティバルに向けて、どの学年も一生懸命練習を進め、最後の仕上げを行っています。

2学期も、児童の安全を第一に考え、各取り組みを進めていきたいと考えます。保護者の皆様には、引き続きご理解ご協力のほど、よろしくお願い致します。

スポーツフェスティバルにおいて



10月5日(土)はスポーツフェスティバルの日です。スポーツフェスティバルにむけて、児童会企画運営委員会を中心にめあてを決め、競技内容を工夫しながら創り上げてきました。今年も、子ども達の力いっぱい頑張る姿を観ていただければと思います。

今年のスローガンは

「つながる絆で 楽しさ全開 魅せろ 国府っ子魂」です。

3年生以上の各クラスで案を出し、代表議会で話し合いスローガンを決めました。全校児童が力を発揮し、「楽しむこと」「協力すること」を大切に、最後まで笑顔で参加できることを願っています。

今年も暑さ対策をしながらのスポーツフェスティバル練習です。子どもたちの体調を見ながら無理のない運動量で進めてきました。保護者の皆様には、子ども達の一生懸命頑張る姿や、ともに励まし合う様子をご覧いただければと思います。当日は、温かいご声援をよろしくお願い致します。

交通安全

- ・自転車に乗るときには、ヘルメットの着用をお願いします。
- ・加賀産業道路を自転車で通行または横断することは大変危険です。地下道等を利用し、安全に走行しましょう。



学校生活より



6年 弁護士によるいじめ防止のお話
 弁護士さんからいじめについてのお話を聞き、いじめ防止について学習しました。



5年生 人との距離 (パーソナルスペース)
 スクールカウンセラーの森先生から、相手との心地よい距離についてお話を聞きました。相手も自分も安心できる接し方ができるといいですね。



1・2年生 体力向上事業
 1学期に続き、北陸体力研究所の先生に来て頂き1年生は跳ぶ、2年生は投げる練習しました。

4年生 SDGs 環境学習「ごみ探検」
 「まちづくり小松」の皆様から、SDGsのお話を聞きました。10月10日には校区のゴミ拾いを行う予定です。



3年生 社会科見学 スーパーマーケット
 社会科の学習で、スーパーマーケットの見学に行きました。お店の方から、たくさんの工夫を聞くことができました。



5年生 稲刈り
 春に田植えを体験させていただいた稲が収穫の時期を迎えました。暑さのために体験はできませんでしたが稲刈りの様子を見学させていただきました。

みどりの募金にご協力いただきありがとうございます。

集まった募金 **12,111円** を県緑化推進委員会に送らせていただきました。